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ABSTRAK  

 

Kholid Abdul Aziz NIM: F. 1710697. Penelitian ini berjudul Penerapan 

Sistem Informasi Manajemen Pembelajaran Tahfizh Qur’an di Pesantren Tahfizh Al-

Qur’an Daarul ‘Uluum Lido. Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas 

Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Djuanda Bogor.  2021. 

 

Pesantren Tahfizh Al-Qur’an Daarul ‘Uluum Lido merupakan pesantren yang 

memiliki konsep dengan memfokuskan Tahfizhul Qur’an, hal yang menjadi 

permasalahan di dalam program Tahfizhul Qur’an tersebut dalam proses 

pembelajaran, pencatatan data hafalan dan tadarus santri, terlihat dari belum sesuainya 

metode yang digunakan dalam manajemen pembelajaran Tahfizh Al-Qur’an, 

pencatatan data hafalan dan tadarus santri. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui 

latar alamiah, perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan, faktor 

pencatatan data hafalan dan tadarus santri serta hasil yang di capai dalam manajemen 

pembelajaran Tahfizh Al-Qur’an. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan 

deskriptif-kualitatif yang digunakan melalui teknik wawancara, observasi dan studi 

dokumentasi atau menyalin. Hasil penelitian ini di peroleh kesimpulan bahwa 

Pesantren Tahfizh Al-Qur’an Daarul ‘Uluum Lido  Boarding School dengan berbasis 

pada Tahfizh Qur’an. Perencanaan dilakukan dengan empat tahapan seleksi, 

pengorganisasian dengan menentukan tugas dan mekanisme dalam proses 

pembelajaran, pelaksanaan ditandai dengan adanya proses belajar mengajar, 

pengawasan dengan melakukan pemantauan melihat buku setoran santri dan 

mengabsen santri, pencatatan hafalan dan tadarus santri menggunakan Aplikasi 

Tahfizh Dulido yang dilakukan oleh musyrif dan musyrifah, serta faktor pendukung 

ialah dari lingkungan pesantren, yang menghambat kurangnya istiqomah santri dalam 

menghafal Tahfizh Al-Qur’an dan keberhasilan yang diraih oleh Pesantren Tahfizh 

Al-Qur’an Daarul ‘Uluum Lido dapat dilihat dari alumni-alumni yang kuliah 

diberbagai negara.   

  

Kata kunci: Sistem Informasi Manajemen Pembelajaran, Aplikasi Tahfizh Dulido 
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ABSTRACT  

 

Kholid Abdul Aziz NIM: F. 1710697. This research is entitled Application of 

Management Information System for Tahfizh Al-Qur'an Learning at Tahfizh Al-

Qur'an Islamic Boarding School Daarul 'Uluum Lido. Islamic Education Management 

Study Program, Faculty of Teacher Training and Education, Djuanda University, 

Bogor.  

The Tahfizh Al-Qur'an Islamic Boarding School Daarul 'Uluum Lido is a 

boarding school that has a concept by focusing on Tahfizhul Qur'an, the problem in 

the Tahfizhul Qur'an program is in the learning process, recording student 

memorization and tadarus data, it can be seen from the incompatibility the method 

used in the management of Tahfizh Al-Qur'an learning, recording data on 

memorization and tadarus of students. The purpose of this study was to determine the 

natural setting, planning, organizing, implementing, monitoring, recording factors of 

students' memorization and tadarus data and the results achieved in Tahfizh Al-Qur'an 

learning management. This research method uses a descriptive-qualitative approach 

that is used through interviews, observation and documentation studies or copying. 

The results of this study concluded that the Tahfizh Al-Qur'an Islamic Boarding 

School Daarul 'Uluum Lido Boarding School was based on the Tahfizh Qur'an. 

Planning is carried out with four stages of selection, organizing by determining tasks 

and mechanisms in the learning process, implementation is marked by the teaching 

and learning process, supervision by monitoring the student's deposit book and taking 

student attendance, recording memorization and tadarus of students using the Tahfizh 

Dulido application carried out by musyrif and musyrifah, and the supporting factor is 

from the pesantren environment, which hinders the lack of istiqomah of students in 

memorizing the Tahfizh Al-Qur'an and the success achieved by the Tahfizh Al-Qur'an 

Islamic Boarding School Daarul 'Uluum Lido can be seen from the alumni who study 

in various countries . 

Keywords: Learning Management Information System, Tahfizh Dulido Aplikasi 

Application. 
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 ملخص

 

تنفيذ نظام معلومات إدارة تعلم تحفيظ   هذا البحث بعنوان ۷۹۱۷۱۰۶ : فاطالب رقم. عبد العزيز لداخ

برنامج د را سة الإدارة  . و دالقرآن في مدرسة تحفيظ القران الإسلامية الداخلية دارول أولوم لي 

۲۰۲۱ور التربية الإسلا مية ، كلية تد ريب المعلمين والتربية ، جامعة جواندا. بوج  

خلال   من  مفهوم  لها  داخلية  مدرسة  هي  ليدو  دارالألوم  الداخلية  الإسلامية  القرآن  تحفيظ  مدرسة 

لتعلم ، وتسجيل تحفيظ  التركيز على تحفيظ القرآن ، والمشكلة في برنامج تحفيظ القرآن في عملية ا

ت تعلم  إدارة  في  المستخدمة  الطريقة  توافق  عدم  ملاحظة  ويمكن  وتادروس  القرآن الطالب  حفيظ 

تحديد عوا هو  الدراسة  هذه  من  الغرض  كان  الطلاب.  وتعليم  بحفظ  الخاصة  البيانات  مل وتسجيل 

يل لبيانات الحفظ والتدريس  البيئة الطبيعية ، والتخطيط ، والتنظيم ، والتنفيذ ، والمراقبة ، والتسج

طريقة البحث هذه نهجًا وصفياً  لدى الطلاب والنتائج المحققة في إدارة التعلم بتحفيز القرآن. تستخدم 

وخلصت نتائج هذه    أو النسخ.نوعياً يتم استخدامه من خلال دراسات المقابلة والملاحظة والتوثيق  

الداخلية الإس القران  الداخلية تستند  الدراسة إلى أن مدرسة تحفيظ  ليدو  لامية مدرسة دارول أولوم 

م  أربع  خلال  من  التخطيط  يتم  التحفيزي.  القرآن  تحديد  إلى  خلال  من  والتنظيم   ، للاختيار  راحل 

بعمل التنفيذ  ويتسم   ، التعلم  عملية  في  والآليات  خلال المهام  من  والإشراف   ، والتعلم  التدريس  ية 

لطلاب ، وتسجيل الحفظ وتعليم الطلاب باستخدام تطبيق  مراقبة دفتر إيداع الطالب وأخذ حضور ا

، والعامل الداعم من بيئة بيسانترين ، مما يعيق  تحفيظ دوليدو المنفذ من قبل مصريف ومصريفة  

ح الذي حققه تحفيظ القرآن يمكن رؤية المدرسة  عدم استقامة الطلاب في حفظ تحفيظ القرآن والنجا

أولوم   دارول  الإسلامية  البلدان.الداخلية  مختلف  في  يدرسون  الذين  الخريجين  من                   ليدو 

                                                                       . 

   حفيظ دوليدو" معلومات إدارة التعليم ، نظام التشغيل "تأهم الكلمات: نظام 

 

 


